### 宮城県鹿島台商業高等学校 学校便り



努力以て遺を哲き、誠実以て衆に奉ず

第6-3号

令和6年6月24日発行

東北地方にも梅雨入りが迫ってきました。日増しに暑さが厳しくなってきましたが、そんな中でも鹿商生は前向きに直向きに頑張っています。先日は、第1期考査、体育祭を終え、いよいよ7月を迎えますが、2年生はインターンシップ、3年生は進路活動のスタートに向けて準備を進めているところです。今号では、5月に実施した活動や運動部の各種大会結果を紹介します。



# 水の如く常に進路を求めよう! - ミライセミナー -

5月31日(金)にキャリア教育の一環として全校生徒を対象に「ミライセミナー」を実施しました。本活動は、企業等の担当者から業務内容や社会人としての心構えを学ぶことを目的として、本年度で4回の開催となりました。当日は、製造業や各種サービス業、運輸業、小売業等の企業(10社)、自衛隊宮城地方協力本部の皆様にお越しいただきました。当日は会場準備や受付などの運営を生徒が担い、説明を聴きました。当日は会場準備や受付などの運営を生徒が担い、説明を聴きました。当日は会場準備や受付などの運営を生徒が担い、説明を聴きました。当日は会場準備や受付などの運営を生徒が担い、説明を聴きました。当日は会場準備や受付などの運営を生徒が担い、説明を聴きました。当日は会場ではいるでは、10世紀を表して求められる資質・能力等について、具体的なアドバイスをよくとなができました。3年生の進路活動は、7月から本格的に始まります。事務手続きのポイントはもちろん、応募前職場見学・オープンキャンパスのスケジュール管理をしっかりして、確かな足取りで自己を発している。また、1・2年生の皆さんも卒までの進路を意識した生活を送り、レベルアップを図っていきましょう!

入学後初めての「ミライセミナー」で最初はとても緊張していました。ですが、企業の方々や先輩方が親切に対応してくださったおかげで緊張が解け、将来のことについて考えるきっかけとなり、良い経験となりました。私はマルヒ食品、自衛隊、緑愛会の皆様からお話をいただきましたが、どの方も優しく接してくれたり、質問に親切に答えてくれたり、とても雰囲気が良かったと思いました。企業の方々のおかげで今までもっていた社会への不安が軽くなり、自信に変わりました。今回のミライセミナーは私たちの将来について考える良いきかっけとなりました。ありがとうございました。

(|年|組:萩川優愛さん)



各業種の特徴や企業経営の理念、職業人としての 在り方生き方などを知る貴重な機会となりました。 お忙しい中、御来校いただきました各事業所の皆 様、ありがとうございました。



挨拶や礼儀などのマナーはもちろん、何事にも一生懸命取り組むこと、ミスをしても挑戦する気持ちが大切であることを学びました。普段の学校生活でも意識的に行動し、日々成長できるよう頑張りましょう。

私たちは5月31日に行われたミライセミナーに参加しました。今回は11の事業所(企業等)の方にお越しいただき、私たちはその中から3つの事業所を選び、事業内容などの説明を受けました。1事業所25分間という短い時間ではありましたが、進路のことについて考える有意義な時間となりました。生徒一人ひとりが自分の将来に向き合って、事業所の方から詳しい話を聴き、メモをとったり、質問をしたりと積極的に参加していました。私も各事業所でどのような業務が行われているのかや従業員の方のやりがい、仕事をするにあたって重要なことなど、真剣に耳を傾け、無駄な時間にしないよう取り組みました。私たちは来年には3年生となり、真剣に進路について考え、着実に準備を進めていくことになります。今回学んだことをこれから先、十分に活かせるように知識の幅を広げ、より広い視点から物事をとらえられるよう努力していきたいです。(2年2組:柴崎愛結さん)

## 前に進む勇気、努力は全ての扉を聞く! - 高校総体結果報告 -

5月中旬に大崎地区総体、6月上旬には県総体が行われました。本年度は、バドミントン部、サッカー部(合同チーム)、カヌー部が出場し、日々の練習の成果を発揮しました。各競技とも惜しくも上位入賞には届きませんでしたが、一歩でも速く、一点でも多く、気持ちを前に押し出し全力で試合に臨みました。選手の皆さんは試合を通じて学んだことを心の財産とし、さらなる飛躍を目指して努力を積み重ねてほしいと思います。

バドミントン(女子)は、5月11日・12日に行われた大崎支部総体と5月24日に行われた県高総体の個人戦に参加しました。支部総体の結果は、シングルス・ダブルスともストレート負けでした。ダブルスの試合では、ローテーションがうまくできず、真ん中にきたシャトルを処理することができないことが多かったです。シングルスの試合では狙いすぎてアウトになったり、サーブをミスしたりすることが多かったです。県総体のダブルスでは、ローテーションがうまくいかず、周りの雰囲気に流されることもあり、支部総体と同様の結果でした。シングルスの1セット目は、緊張もあって体が動かず、あまり得点できませんでした。2セット目は緊張もほぐれ、狙ったとおりに決めることもでき接戦となりましたが、僅差で負けてしまいました。今回の大会では、全てストレート負けというとても悔しい結果だったので、日々の練習にしっかり取り組み、1セットでも多く取ることができるよう頑張っていきたいと思います。応援ありがとうございました。

(2年 | 組:佐藤愛音さん)

私たちバドミントン部 (男子) は5月18日に鎌田記念ホールで開催された大崎支部総体の団体戦に参加しました。対戦相手は古川学園高校で、残念ながら結果は0-3で負けてしまい悔しい結果に終わりました。また、5月22日の県総体個人戦のダブルスは角田高校、シングルスは東北学院高校と対戦しました。結果はどちらも負けてしまいました。6月1日の団体戦では登米総合産業高校と対戦し、0-3で負けてしまいました。今回の大会で良かったところは、みんなしっかりと動けていてサーブなどが狙ったとおりに打てたところです。逆に悪かったところはヘアピンやスマッシュ、ドロップなどがあまり入らなかったところです。次回の大会に向けて頑張るところは、試合の反省点や新たな課題が見つかったので、練習メニューを見直したり、日々考えながら、一つでも多く試合に勝てるように部員一人ひとりがレベルアップをすることです。

(2年2組:櫻井空さん)

0

**III** 

W





私たちサッカー部は合同チームで県総体に参加しました。 初戦の相手は地区の強豪校である古川黎明高校でした。試 合が始まって前半は0-1で戦えていましたが、後半に2点目 を許してから守備が崩され、結果は0-5で古川黎明高校の 勝利に終わりました。3年生最後の大会が初戦敗退で今ま でで一番悔しい試合結果でした。試合を通して学んだこと は、相手選手の技術やチームワーク、プレースタイルの優れ た点です。しかし、この大会や合同練習を通じて、他校の選 手達との交流を深めることができ、私自身大きく成長できた 部分が多くありました。試合結果の悔しさをバネに今後の学 校生活では悔いが残らないよう生活をしていきたいと思いま す。合同チームの一員として3年間活動できた経験を活かし、 進路実現に向かって進んでいきます。応援ありがとうござい ました。(3年2組:小高魁斗さん)

私は、6月1日に加美町の鳴瀬川カヌーレーシング競技場で行われた県総体(カヌースプリント選手権大会)にシングルで出場しました。大会には中新田高校や登米高校、石巻商業高校など強豪校が出場しました。私は、第1レースに出場し、周りは強い選手ばかりでしたが、怯むことなくパドルを漕ぎました。結果は、惜しくも予選通過となりませんでしたが、多くのことを学ぶことができました。大会で学んだことを、6月22日・23日に行われる国体予選に活かしていきたいと思います。この大会が最後の大会となるので悔いが残らぬよう一生懸命練習に励みたいと思います。(3年3組:目黒智哉さん)







5月29日(水)に実施した前期生徒総会では「よりよい学校生活」の実現に向けて様々な協議を行いました。本年度の生徒会スローガンは「百花繚乱」です。 互いの個性を「認め合い、高め合える学校」、誰もが「明日も行きたくなる学校」を目指しましょう!

5月27日(月)に3年生「地域ビジネスプランニング」の授業でビジネスプラン作成に向けた出前講座を実施しました。当日は、日本政策金融公庫の方を講師に、顧客(ターゲット)を分析し、その立場で商品・サービスを見つめ直すこと、その上で経営資源や収支計画を立案することなどのポイントをグループワークを通して学ぶことができました。本講座での学びを、オリジナルプランの作成や秋に予定している「駅からハイキング」、他の商業科目の学習に活かしていきましょう!

本校では、生涯にわたって必要とされる基礎学力を身に付けるため、毎週水曜日に放課後学習会を行っています。本年度は5月29日にスタートしました。学習会は各学年の先生の他、学習サポーターの方にも指導(日年生対象)にあたっていただいています。

#### ◆今後の主な予定

7月 1日(月)	みやぎ学力状況調査(1・2年)
7月 3日(水)	⑥命の大切さを学ぶ教室
7月 4日(木)	第1回模擬面接
7月 9日(火)	2年インターンシップ(就業体験)(11日(木)まで)
7月10日(水)	読み聞かせボランティア③
7月12日(金)	SPIテスト (3年)
7月13日(土)	県生徒商業研究発表大会
7月16日(火)	3時間授業・三者面談(18日(木)まで
7月19日(金)	全校集会
7月24日(水)	3年登校日①
7月31日(水)	3年登校日②
8月 3日(土)	オープンスクール(中学生対象)

オープンスクールの内容や申込みについては、本校HPで御確認ください。



#### 」宮城県鹿島台商業高等学校

〒989-4104 大崎市鹿島台広長字杢師前44 TEL 0229-56-2664 FAX 0229-56-2461



AR

https://kasimadai-ch.myswan.ed.jp

